

Memoria justificativa sobre la necesidad de realizar un contrato de servicio de arquitectura, redacción del proyecto, estudio de seguridad y salud, dirección de obra y asistencia técnica para las obras del nuevo edificio en el Instituto de Astrofísica de Andalucía.

El Instituto de Astrofísica de Andalucía (IAA) es un Centro propio del CSIC. Tiene como misión ampliar el conocimiento sobre el Cosmos a través de la investigación de frontera en astrofísica y ciencia espacial, incluyendo observaciones astronómicas y estudios teóricos y computacionales, fomentar el progreso tecnológico mediante el desarrollo de instrumentación innovadora, y difundir nuestras investigaciones entre la comunidad científica y el público en general a través de amplias actividades de divulgación.

En la actualidad, el IAA ocupa tres inmuebles situados en la Glorieta de la Astronomía en Granada. Debido a la combinación de investigación básica e instrumental, la sede actual del IAA alberga espacios tanto para despachos de investigadores como laboratorios para desarrollos instrumentales (mecánica, electrónica y óptica), además de los espacios de administración.

El incremento de personal y del espacio dedicado a laboratorios hace necesario la ampliación de las instalaciones del IAA. Para dar cumplimiento a esta necesidad de espacio se adquirió un solar colindante. El nuevo edificio albergará espacio para despachos, laboratorios y salas de reuniones, además de los servicios habituales requeridos (servicios, recepción, entre otros). Tendría 3 plantas sobre rasante.

Mediante el presente se pone de manifiesto la necesidad de tramitar un expediente para adjudicar el encargo de la redacción del proyecto de obra, estudio de seguridad y salud, dirección de obra y asistencia técnica.

En Granada a 26 de diciembre de 2023

Fdo. Francisco Jose Tapia Ruiz

Gerente del Instituto de Astrofísica de Andalucía

Glorieta de la Astronomía, s/n
18008 GRANADA ESPAÑA
TEL.: +34 958 12 13 11
FAX: +34 958 81 45 30

